

Baukultur steht im Zusammenhang mit Klimaschutz im Bewusstsein vieler nicht an vorderster Stelle.

*Veranstalter:* KoBE in Kooperation mit dem Institut für Designforschung

*Referent/Organisator:* Architekt Dipl.-Ing. Ulf Brannies

*Themenbeschreibung:* Bedeutet nachhaltiges Bauen, dass Abstriche an eine attraktive Ästhetik hinzunehmen sind? Oder gilt umgekehrt, dass sich z.B. die Passivhausarchitektur mit einer besonders reizvollen Optik verbinden lässt? Diese Fragen sollen anhand repräsentativer Beispiele vertieft werden. Außerdem wird dargestellt, wie umfangreiche Sanierungsmaßnahmen zweierlei verbinden können: Eine drastische Senkung der Energieverbräuche und eine ästhetische Aufwertung des Gebäudes.